
       

 Circonscription SUD ENTRE DEUX MERS

Présidente - directrice d’école : Mme LATASTE
Présents :

Equipe enseignante : Mme LATASTE Cécile (PS-MS-GS)
Mme RIVIERE Maryline (PS-MS-GS)
Mme ANTONUTTI Emilie (ATSEM)

Equipe municipale : M. GERBEAU Cédric
M. SCARAVETTI Dominique
Mme. LETELLIER Amandine

DDEN : ---
Représentants Parents d’Elèves Mme GORRY Virginie

Responsable périscolaire CVLV Mme GAURY Angélique

Excusés :
M. SACHER Gilles (IEN)
Mme GALOPIN Laure (Psychologue scolaire)
Mme BELLOIR Rozenn (Conseillère municipale) 
Mme PATTÉE Aurore (Parent d’élève)

Début du conseil d’école : 18 heures

1. Hygiène et sécurité   

Sécurité :
PPMS : Des doubles des clés permettant d’accéder au lieu de mise en sécurité ont été faits. Nous remercions Mr SCARAVETTI qui est
venu, lui-même poser le film sans tain qui était demandé, avec l’aide de M. WILLAME, parent d’élève.

Tous les exercices demandés par la DSDEN ont été effectués et se sont déroulés en bon ordre.

Visites médicales PMI-Médecine scolaire :
Nous attendions la visite d’un orthoptiste pour les PS mais la PMI n’a pas réussi à en recruter pour cette année aussi, la PMI se chargera
de l’examen des yeux des PS actuels lors de l’année scolaire 2023-2024.
Pour les GS concernés, les visites médicales se sont déroulées au mois de mai à Langon.

Nous n’avons plus de psychologue scolaire sur le secteur pour le moment.

1. Projets, fonctionnement et investissements communaux   
Questions des parents :

L’équipe enseignante remercie les élus municipaux et les agents techniques pour les divers travaux réalisés pendant les vacances et le
mercredi.
Des livres seront offerts aux élèves de Grande Section pour marquer le passage en CP. Monsieur le Maire viendra les leur remettre en
main propre le jeudi 6 juillet après-midi.

Un aménagement de la cour devrait avoir lieu durant l’été (parcours d’escalade horizontal, tables de pique-nique, parcours en rondins de
bois etc.)
Est-il prévu un arrosage du potager comme l’été précédent ? (Cette année il y aurait un besoin sur le potager, le citronnier et la cabane
végétale). Le partenariat avec l’Auringleta est renouvelé, l’arrosage pourra donc être assuré par l’association.

Serait-il possible d’acter la plantation d’un arbre devant la classe de Mme Lataste à l’automne prochain ? Le store a-t-il pu être chiffré ?

Réponse des élus :
Cela n’a pas encore été étudié en Conseil. 
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Il a été acté, lors d’une réunion entre les directrices et les représentants de la mairie, que le budget annuel par élève de 50€ serait
reconduit  pour l’année scolaire 2023-2024 . Les bus pour les sorties scolaires seront désormais financés par la coopérative scolaire avec
une possible aide de la Mairie en cas de besoin. 
La Mairie demande dans la mesure du possible de passer des commandes de fournitures éco-responsables.

2. Projet d’école - Actions pédagogiques   

Axe 1  : Favoriser la réussite de l’élève en développant son autonomie
➢ Favoriser l’autonomie et faire évoluer chaque enfant selon le rythme de ses apprentissages  

 GS : les GS accèdent au self depuis le mois de juin. Les élèves sont fiers et autonomes.
 Futurs PS, PS et MS : les futurs PS sont accueillis par petits groupes à différentes dates du mois de juin. Ils participent 

à un temps de classe durant lequel des élèves de PS et de MS deviennent leurs tuteurs et leur présentent une activité, 
puis à la récréation.

➢ Améliorer les compétences des élèves dans le domaine de la langue  
 MS : Un décloisonnement a lieu tous les vendredis après-midi pendant que les GS participent à l’atelier Gospel.
 GS : Eveil linguistique à l’occasion des ateliers Gospel.

➢ Améliorer les compétences des élèves dans le domaine de la résolution de problèmes  
➢ GS : des décloisonnements ont été organisés pour travailler cette compétence.

Axe 2 : Éduquer à la citoyenneté : vivre ensemble et respecter son environnement
1- Développer la conscience citoyenne de l’enfant comme individu appartenant à une communauté  

 GS : Sensibilisation aux dangers domestiques.

1- Développer une conscience écologique pour adopter des comportements respectueux de l’environnement  
Deux poules, parties en voyage, nous ont confié leurs œufs et nous ont demandé de ramener leurs poussins le 15 juin dernier
dans une petite ferme voisine.
Le travail de la dernière période était donc principalement axé sur l’étude des œufs, des poussins et de la poule.
Les élèves ont placé les œufs en couveuse et s’en sont occupé chaque jour.  Ils ont pu mirer les œufs et suivre le développement
des poussins, puis ils ont assisté à deux naissances (5 poussins sont nés au total). Après la naissances ils ont eux-mêmes géré le
nettoyage de la cage, l’ajout d’eau et de nourriture jusqu’au retour auprès de leurs mères.

Le partenariat avec l’Auringleta a continué ces deux dernières périodes au potager notamment. Il est renouvelé pour l’année
prochaine.

Axe 3 : Développer une logique de parcours pour tous les élèves

➢ Le prêt des ouvrages par la bibliothèque a permis aux enfants de bénéficier de lectures variées et renouvelées. Il s’est
terminé fin juin. Nous déplorons la difficulté à récupérer tous les livres en temps voulu. Nous terminons, cette année
encore, avec des livres non rendus malgré l’engagement signé par les parents.

➢ Tous les élèves de l’école ont contribué à une œuvre vivante de type Land’Art  (Déambul’arbre) sous la direction de
l’artiste plasticienne Mme Poutays. Ils ont semé des graines de fleurs en déambulant sur des chemins dessinant un
arbre.

➢ Les GS participent à un projet Blues et Gospel avec Ardilla.  Une représentions aura lieu le samedi 1 er juillet durant
laquelle ils seront accompagnés d’une chorale d’adultes.
Tous les élèves des deux écoles ont assisté à la petite représentation d’un groupe Sud-Africain invité à l’occasion du
concert du 1er juillet.

La liaison GS-CP :
-       Les GS voient les CP chaque vendredi dans le cadre du projet Gospel.
- La visite de l’élémentaire est prévue le jeudi 6 juillet.
- Les enseignantes GS et CP se réuniront comme chaque année pour préparer la rentrée.

Evaluation d’école : Le bilan était bon, les entretiens se sont bien passés. Le rapport laisse sur sa faim. 

3. Bilan Coopérative scolaire   
Solde début d’année : 1893,35 €
Solde fin d’année (fin juin) : 2551,49 €
Recettes : 3825,80€
Dépenses : 3167,66€

4. Préparation rentrée 2023   

L’équipe enseignante reste en place ainsi que les ATSEM.



En septembre prochain, les 12 élèves de GS partent au CP. Un MS et deux PS changent d’école.
16 élèves sont actuellement inscrits en PS.
1 élève arrive en MS

Soit :
-16 PS
-15 MS
-14 GS
Soit un effectif total de 45 élèves.

La répartition des élèves des PS à venir n’est pas arrêtée à ce jour mais nous garderons le fonctionnement des classes en triple niveau.

La répartition sera communiquée aux familles lors de la pré-rentrée, par mail et par affichage devant l’entrée.

Avant de clore ce Conseil d’école, Mme LATASTE tient à remercier tous les partenaires pour le travail commun réalisé toute l’année et
les relations saines. 
M. le Maire remercie également les enseignantes pour le travail qu’elles fournissent et les excellents retours des familles.

Fin du conseil d’école : 19 h 00

Fait à St Macaire  le 20 juin 2023

La Directrice,                                                                                      La Secrétaire de séance :
                      Présidente du Conseil d’Ecole
                                                                                                        
 


